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Tra fiera, mercato e normativa 

l’Assemblea ANFIT guarda al 

futuro 
L’Assemblea è stata anche un’occasione di confronto con le istituzioni e il decisore politico: la presenza 
del Parlamentare europeo Massimiliano Salini e del consigliere regionale lombardo Gabriele Barucco ha 
creato l’opportunità di un confronto sui temi caldi della riqualificazione del patrimonio immobiliare alla 
luce della Direttiva EPBD. Illustrata la nuova manifestazione CaseItaly Expo che si svolgerà proprio a 
Bergamo Fiere nel 2025 
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Si è svolta ieri – 9 maggio – alla Fiera di Bergamo l’Assemblea 2024 di ANFIT, Associazione 
Nazionale per la tutela della finestra made in italy, un evento che ha visto l’Associazione fare il 
punto su una situazione di mercato molto intensa alla luce delle decisioni comunitarie in materia di 
performance degli edifici e delle pesanti constatazioni del Governo sull’esito del Superbonus sui 
conti pubblici. 

 

 

Una situazione sicuramente delicata, ma che vede fiducioso Marco Rossi, Presidente di ANFiT 

che è sicuramente attento alle evoluzioni della normativa, ma constata anche fatti rilevanti che 

danno fiducia: “Il nostro mercato è sicuramente stato influenzato e lo rimarrà ancora per qualche 

tempo dal portafoglio ordini innescato dal Superbonus, ma vediamo all’orizzonte dinamiche che 

prefigurano una maggiore attenzione alla qualità. 
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Una prova è nei capitolati e nella modalità con cui si stanno conducendo le gare pubbliche 

collegate al PNRR, dove vediamo che argomenti come la certificazione, la qualità e la 

professionalità prevalgono sulla logica del massimo ribasso.” 

L’Assemblea è stata anche un’occasione di confronto con le istituzioni e il decisore politico: la 

presenza del Parlamentare europeo Massimiliano Salini e del consigliere regionale 

lombardo Gabriele Barucco ha creato l’opportunità di un confronto sui temi caldi della 

riqualificazione del patrimonio immobiliare alla luce della Direttiva EPBD e delle dinamiche che 

questa Direttiva andrà a produrre su un mercato edilizio e del serramento in forte movimento. 

Un mercato del serramento italiano del quale Giuseppe Piazza, di Oriens Consulting, ha 

nuovamente dettaglio  (lo aveva già fatto all’ultima edizione di YED) il risultato delle ricerca  sulle 

tendenze, e le carenze, dei modelli competitivi di businnes che caratterizzano le aziende le 

comparto 

A coronare l’evento la presentazione di CaseItaly Expo, la manifestazione che si terrà proprio a 

Bergamo nel 2025 e che si ripromette di portare finalmente una efficace vetrina italiana sul 

settore, con la non nascosta speranza di mettere sul palcoscenico una qualità e una 

professionalità che vuole essere apprezzata all’estero a tal punto da creare una propria 

occasione di visibilità con una manifestazione fieristica. 

(Marco Oldrati) 
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